

Cher confrère, chère consoeur,

Je vous adresse qui présente une ostéoporose qui nécessite un traitement par bisphosphonates. Pourriez-vous vérifier son état bucco-dentaire et réaliser d'éventuels soins ?

Merci de nous informer de l'absence de contre-indication à l'instauration du traitement.

Bien cordialement

Dr ...

Nota Bene : La fréquence de l'ostéonécrose de la mâchoire pour le traitement de l'ostéoporose est entre 0,001 % et 0,10 % alors que celle pour le traitement des métastases osseuses est entre 1 % et 10 %.